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【文責 校長 浜口勝己】 

「自分を大切に 仲間や学校を大切に 町を大切に」 

～自立をめざし 自分のよさを生かして まちに関わろうとする子の育成～ 
 

低学年（1・2 年生）、遠足に行ってきました 

５月 14 日（金）、低学年が遠足に行きました。行き先は小田原の「わんぱくランド」

です。食事前はもちろん、電車やバスの乗り降りのたびに手指消毒をしたり、車内では

マスクを着用しておしゃべりを控えたりなど、新型コロナウイルス感染症予防に配慮し

ながらの遠足です。遠足中は、約束をしっかりと守り、なかよく楽しく過ごすことがで

きました。１・２年生の交流も深めることができたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルまなづる 92号 

１年 

わたしは、たあざんろうぷが たのしかっ

たです。はんの おともだちと なかよくで

きました。 

１年 

ながいすべりだいと たあざんろうぷと 

おだわらじょうあどべんちゃあが おもし

ろかった。おべんとうが おいしかった。 

２年 

きょう、わんぱくランドで３ぱんの人とあそ

びました。わたしが一ばんたのしかったのは○

○くんと□□くんとローラーすべりだいであそ

んだことです。かぜがすごくきもちよかったで

す。３年生のえんそくがたのしみです。 

２年 

金曜日、えん足に行きました。わんぱくラン

ドに１年と２年で行きました。くものすタワー

の一ばん上に行ったら、すごくこわかったけど、

のぼるのはたのしかったです。上るより下りる

ほうがこわかったです。また行きたいです。 

１年 

２ねんせいと わんぱくらんどにいった。

はんのひとと たあざんろうぷをやった。す

ごくたのしかった。おもしろかった。みんな

でごはんをたべた。すごくおいしかった。 

１年 

２ねんせいと わんぱくらんどにいきま

した。たあざんろうぷを しました。はんの

みんなで たべました。２ねんせいが やさ

しかった。ぼるたりんぐが たのしかった。 

２年 

１年生、２年生とえんそくにいきました。マ

マに「行ったことがあるよ。」と言われて、もっ

とわくわくしました。一ばんこころにのこった

のは、おべんとうをたべたことです。そのとき、

ロードトレインを見ました。たのしかったです。

かぞくでも行きたいと思いました。 



思い出に残った日光修学旅行 

５月 16日（日）～17日（月）の１泊２日、６年生が日光修学旅行に行きました。 

昨年度同様、新型コロナウイルスの感染予防に配慮しながらの旅行となりました。日

頃からの検温チェックをはじめ、マスク着用や手指消毒はもちろんのこと、専用列車や

観光バス内では２席で一人、旅館の部屋も定員数より少なめ、食事もパーティションで

仕切りをするなどソーシャルディスタンスを意識する、看護師の同行などが配慮の内容

です。天候にも恵まれた修学旅行でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年 
みんなが楽しみにしていた日光修学旅行。最初

の電車の時間では、密にならないような遊びを考
え、みんなで遊びました。５時間はあっという間
でした。 
私が心に残ったところ、忘れらない場所は、４

つあります。 
まず、華厳の滝です。華厳の滝を生で見た時は、

とてもおどろきました。華厳の滝は、迫力満点で
すごく印象に残りました。真鶴には滝がないの
で、滝を見られてよかったです。 
次に、薬師堂の中にある鳴竜です。本当に竜の

鳴き声が聞こえました。竜の鳴き声を聞く機会が
あまりないので聞けて良かったです。竜は筆で描
かれていてすごかったです。 
さらに、大猷院廟です。大猷院廟には家光のお

墓がありました。金箔がたくさんはってありとて
もきれいでした。お寺と神社のちがいを教えてく
れました。 
最後に、宿で過ごした時間です。グループに分

かれて部屋ですごした時間、おふろの時、おみや
げを買っている時間、ご飯の時間すべて楽しかっ
たし、あっという間に、時間はすぎていきました。 
日光ですごした時間はすべて楽しかったです。 

６年 
日光修学旅行、もう終わってしまいました。

一年前から楽しみにしてきたので、とても楽し
かったです。その中でもすごかった自然のもの
と歴史のものをしょうかいしていきたいと思い
ます。 
とても行ってよかったなと思った場所は、華

厳の滝です。行ってよかった場所は、他にもい
ろいろありましたが、ここが一番よかったです。
理由は、やっぱりあの高低差がすごかったから
です。華厳の滝では、他にもたくさん写真がと
れたので、とてもよかったです。 
ほかにも、歴史の面で見たときによかったの

は陽明門です。陽明門は、とても大きな見た目
にあっとおどろきました。 
さらに、大猷院や二荒山神社にも行きました。

やっぱり華厳の滝と陽明門が一番好きです。 
最後に、日光の自然と歴史を見て思ったのは、

一つの市に、たくさんの自然と、それにおとら
ない歴史がたくさんあり、たくさんの滝、たく
さんの寺や神社など、見るところがたくさんあ
って楽しかったです。 
これから真鶴のことなどと重ねて、見ていき

たいなと思いました。 

日光修学旅行の感想 

６年 
日光修学旅行に行って、「もう忘れることなんて絶対にない。」と言

えるくらい、楽しかったことが３つあります。 
まず、電車の中です。周りの人たちと「ほうれんそうゲーム」をし

たり、「人狼」をしたり、いろいろ遊べたので、とっても楽しかったで
す。 
次に、うめやしきです。夜になっても、みんなと遊んだり、寝る前

少し部屋の人たちと話したり、室長会議のことなど楽しかったけど、
ふだんは体験できないような役割など、体験できてうれしかったです。 
最後は、バスです。ガイドさんのトークや、新人のガイドさんの紙

しばい、そして、バスの中から見える景色、外から手を振ってくれる
人たちや、ふざけてみんなを笑わせてくれたおじさんなど、楽しかっ
たり、うれしかったりすることもたくさんありました。 
今回、行けるか心配だった修学旅行。ぶじに行くことができ、忘れ

られない思い出、うれしかった思い出、たくさんの思い出をつくるこ
とができ、行く前は「つまらない。」と思っていたけど、行ってみて、
「こんなに楽しいんだ。」って思うことができるような、最高に楽しい
修学旅行になって、そして、最高の思い出になって、良かったなと思
うことができました。次に行くときは、もっと楽しい修学旅行にした
いです。 


